



Santuario de Ntra. Señora de Piedrasantas

Aparición de la Patrona de Pedroche

.....

Desde tiempo inmemorial, antes de la Reconquista, el pueblo de Pedroche profesaba gran devoción a su Patrona bajo la advocación de Nuestra Señora de la Esperanza.

Cuando la invasión musulmana, los naturales de esta villa temiendo que de esta imagen se apoderaran las huestes de Muza, la ocultaron no lejos de su Santuario en un montón de piedras donde estuvo escondida durante toda la dominación y aun bastante tiempo después.

Conquistada definitivamente esta villa a los hijos de la media luna, por Alfonso VII el Emperador y oído por éste a los naturales, que conservaban la tradición de sus mayores de que poseían una imagen de la santísima Virgen María, el piadoso monarca cuidó e hizo buscar la milagrosa imagen ayudado por los vecinos que tanto tiempo estuvieron privados de ella.

Mas no había llegado la hora de la manifestación de la Señora.

Mientras tanto, se realizaron peregrinaciones y rogativas al lugar donde la escondieron, hasta que Dios Nuestro Señor oyó las súplicas de los pedrocheños y un día a un humilde pastorcillo de Pedroche, que apacentaba ganado por aquel paraje, arroyo de Santa María, cupo el honor de encontrar una «muñeca» sobre un montón de piedras en medio de dicho arroyo.

Dado cuenta a la autoridad eclesiástica se vino en reconocer que era la aparición de la Patrona, a quien tanto tiempo habían buscado, edificándosele un Santuario en el lugar donde hoy existe y con el nombre de Nuestra Señora de Piedrasantas.

A. R.